

Reformbewegung

MIT NACHHALTIGER WIRKUNG

Das Natura-Werk wurde 1901 von Georg und Hans Hiller in Hannover gegründet. Seine Geschichte ist damit fast so lang wie die Historie der Reformhäuser selbst.



Geschäftsführer Stefan Cohrs und Michael Rudnick

Die Gebrüder Hiller waren Anhänger der damals aufkommenden Lebensreform. Aus dem Wissen um die Notwendigkeit einer Ernährungsreform ergab sich für sie die Frage nach der Beschaffung von Lebensmitteln, die den Forderungen der Reformbewegung entsprachen. Mit ihren Produkten boten sie die Lösung: hochwertige Zutaten für eine fleischlose Ernährung. Eines der bekanntesten Natura-Produkte, die „Frugola Körnige Würze“, zählt zu den ersten in Reformhäusern vertriebenen Artikeln dieser Zeit.

FOKUS AUF GESUNDE LEBENSMITTEL UND NAHRUNGSERGÄNZUNGEN

Von Anfang an wurde konsequent auf gesunde Lebensmittel und Nahrungsergänzungsmittel gesetzt. Dadurch wurden im Laufe der Jahre neue erfolgreiche Produkte wie z. B. „Darmflora Plus“ entwickelt. Um

die Abgrenzung zwischen Lebensmitteln und Nahrungsergänzungsmitteln klarer hervorzuheben, werden seit 2008 alle Nahrungsergänzungsmittel unter der Marke „Sanatura“ vertrieben.

Die Erkenntnisse der Reformbewegung sind heute aktueller denn je.

HOCHWERTIGES SORTIMENT

Das Sortiment umfasst ca. 100 Artikel, die als anerkannte neuform-Vertragsware in den Reformhäusern in Deutschland und Österreich verkauft werden. Alle Produkte enthalten ausschließlich hochwertige, möglichst naturbelassene Zutaten, deren Qualität im eigenen Labor ständig kontrolliert wird.